

ABSTRAK

Niswaton Maghfiroh, (NIM:1510410030). Upaya Menumbuhkan Kreativitas Anak Usia Dini Di RA Al Husna Desa Sugihrejo Kecamatan Gabus Kabupaten Pati Tahun Ajaran 2019/2020. Skripsi, Kudus: Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus, 2019.

Untuk menciptakan manusia kreatif, tidak dapat dipungkiri, bahwa masa usia dini adalah masa terbaik dalam siklus kehidupan manusia untuk mengembangkan kreativitas. Dengan potensi kreatif alamiah yang dimilikinya, maka seseorang senantiasa membutuhkan ide, aktivitas, dan pengalaman yang kreatif. Oleh karena itu, maka anak membutuhkan bimbingan dan arahan orang tua atau para guru dalam memfasilitasi potensi kreatif anak-anak supaya dapat berkembang dengan maksimal, yang pada akhirnya kemampuan itu dapat berguna bagi kehidupannya di masa mendatang.

Tujuan penelitian ini adalah: (1) Upaya menumbuhkan kreativitas anak usia dini di RA Al Husna Desa Sugihrejo Kecamatan Gabus Kabupaten Pati (2) Untuk mengetahui kreativitas anak usia dini di RA Al-Husna Desa Sugihrejo Kecamatan Gabus Kabupaten Pati (3) Untuk mengetahui apa Faktor-faktor pendukung dan penghambat upaya menumbuhkan kreativitas anak usia dini di RA Al-Husna Desa Sugihrejo Kecamatan Gabus Kabupaten Pati.

Pendekatan penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan sumber data primer dan sekunder. Sumber primer bersumber dari wawancara dan observasi, sedangkan sumber sekunder bersumber dari dokumentasi. Informan penelitian ini adalah kepala sekolah RA, Guru RA. Adapun lokasi penelitian di RA Al Husna Desa Sugihrejo Kecamatan Gabus Kabupaten Pati.

Adapun hasil penelitian ini adalah 1) Upaya-upaya untuk menumbuhkan kreativitas anak di RA Al Husna disana menggunakan sentra seni kreativitas, karena didalam pembelajaran sentra kreativitas merupakan tempat anak menuangkan kreativitas dan ide dalam bentuk karya didalam sentra seni kreativitas banyak kegiatan yang digunakan untuk menumbuhkan kreativitas anak. Didalam sentra seni kreativitas ada beberapa kegiatan salah satunya yaitu dengan kegiatan kolase, finger painting, menggambar, mewarnai, meronce, dan masih banyak lagi kegiatan-kegiatan yang dilakukan di sentra seni kreativitas. Selain menggunakan setra seni kreativitas juga anak diajari untuk menghasikan karya nyata, eksperimen, dan produk. 2) Kreativitas di RA Al Husna sudah bagus karena anak dibebaskan untuk memunculkan ide-idenya dengan menunjukkan hasil karya yang dibuat, tuntutan guru untuk kreatif dalam menyiapkan kegiatan di terapkan di RA Al husna guru dibekali untuk mengikuti seminar dan pelatihan-pelatihan khususnya untuk menunjang kreativitas. Pemberian motivasi kepada anak agar dapat percaya diri dalam menghasikan karya dan terciptanya ide-ide kreatif anak tidak karena paksaan tetapi dengan ketertarikan anak terhadap bahan ajar yang disediakan oleh guru anak dapat menunjukkan bakat kreatifnya. 3) Faktor pendukung dan penghambat dalam upaya menumbuhkan kreativitas di RA Al Husna Desa Sugihrejo Kecamatan Gabus Kabupaten Pati, faktor pendukungnya adalah Pemberian waktu bebas untuk bermain anak dengan ide dan konsep yang dimiliki. Dan faktor penghambatnya adalah kurangnya dukungan orang tua untuk anak sehingga anak belum dapat memunculkan ide-ide kreatifnya.

Kata Kunci: Upaya-upaya Menumbuhkan, Kreativitas, anak usia dini